RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposición a las cátedras del Grupo XXVIII, vacantes en las Escuelas Técnicas Superiores de Ingenieros de Minas de Madrid y Oviedo, por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores y sorteo para determinar el orden de actuación si a ello hybiere lugar. el orden de actuación, si a ello hubiere lugar.

Se convoca a los señores opositores a las cátedras del Grupo XXVIII, «Mejora de productividad. Racionalización y normalización de minas», quinto año (B), «Seguridad e higiene
especializada», quinto año (B), de las Escuelas Técnicas Superiores de Ingenieros de Minas de Madrid y Oviedo, para que
efectúen su presentación ante este Tribunal el día 1 de abril
próximo, a las cuatro y media de la tarde, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas (Pice Reces 2014). nica Superior de Ingenieros de Minas (Ríos Rosas, 21).

En dicho acto los señores opositores harán entrega de la Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra, trabajos profesionales y de investigación y justificantes de méritos a que alude el artículo 12 del vigente Reglamento de oposicio-

nes de 29 de octubre de 1962. El Tribunal les entregará el cuestionario de temas para el tercer ejercicio y les dará a conocer los acuerdos adoptados para la realización del cuarto.

Una vez efectuada la presentación, y si a ello hubiere lugar, se realizará el sorteo para fijar el orden en que habrán de actuar los opositores en los ejercicios.

Madrid, 28 de febrero de 1967.—El Presidente, Marcelo Jo-

rissen Braecke

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a plazas de Profesores agregados de «Matemáticas» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media por la que se convoca a los señores opositores y se fijan las normas para el ejercicio práctico.

Se convoca a los señores opositores a plazas de Profesores agregados de «Matemáticas» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, anunciadas por Orden de 2 de julio de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 6), para efectuar su presentación ante el Tribunal y comenzar los ejercicios el día 11 de abril próximo, a las nueve de la mañana, en el aula número 8 de la antigua Universidad Central, calle de San Bernardo, 49. El Ejercicio práctico, que se realizará en primer lugar, consistirá en la resolución de problemas en las sesiones que determine el Tribunal Tribunal

Madrid, 3 de marzo de 1967.-El Presidente, Leandro García-

Lomas Alesson

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

RESOLUCION del Tribunal de la oposición para proveer plazas de Jefes de Negociado y Oficiales administrativos de segunda de la Escala Técnico Administrativa del Instituto Nacional de la Vivien-da por la que se señalan fecha, hora y lugar del comienzo del primer ejercicio.

De conformidad con lo dispuesto en la norma séptima de la convocatoria publicada por Resolución de fecha 6 de agosto de 1966, para cubrir plazas de Jefes de Negociado y Oficiales administrativos de segunda de la Escala Técnico Administrativa del Instituto Nacional de la Vivienda, se convoca, en único llamamiento, a todos los aspirantes admitidos para la práctica del primer ejercicio de la oposición, que tendrá lugar el día 29 de marzo actual, a las diecisiete horas, en la Escuela Superior de Arquitectura, sita en Juan de Herrera (Ciudad Universitaria). Madrid, 4 de marzo de 1967.—El Presidente del Tribunal, David Herrero Lozano.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Ciu-dad Real por la que se transcribe relación de as-pirantes admitidos a la oposición directa y libre para proveer en propiedad la plaza de Farmacéu-tico, Jefe de Servicio, de la Beneficencia Provincial.

Conforme a lo acordado por la Corporación en sesión de 23 de febrero en curso se declaran admitidos a la oposición a los siguientes solicitantes:

D.ª María Teresa Fisac Vidal.

- D. Basiano Salcedo Balmaseda.
- Antonio Escobar Bonilla. Anselmo Delgado Funez. D.
- D.ª Juana Martín Ruiz,

Lo que se hace público a efectos de lo previsto en la base

quinta de la convocatoria y para general conocimiento.

Ciudad Real, 28 de febrero de 1967.—El Presidente, José María Aparicio Arece.—El Secretario accidental, Luis Oraa Mathet.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Ciu-dad Real por la que se transcribe relación de as-pirantes admitidos a la oposición directa y libre para proveer en propiedad una plaza de Médico-ayudante de Pediatria de la Beneficencia Provin-

Conforme a lo acordado por la Corporación en sesión de 23 de febrero en curso se declaran admitidos a la oposición a los siguientes solicitantes:

D. Pedro Morc Avila.

- D. José Antonio Moro Avila. D. Pedro Lozano Herrero.
- D. Francisco Jimenez Pindado.

Lo que se hace público a efectos de lo previsto en la base quinta de la convocatoria y para general conocimiento. Ciudad Real, 28 de febrero de 1967.—El Presidente, José Ma-ría Aparicio Arece.—El Secretario accidental, Luis Oraa Mathet. 1.149-A.

> RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso restringido para proveer una plaza de Jefe de Sección de la Escala Técnico-administrativa, subgrupo de Contabilidad.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 49, de 27 de febrero de 1967, publica integras las bases que han de regir el concurso restringido para proveer una plaza de Jefe de Sección de la Escala Técnico-administrativa, subgrupo de

de Sección de la Escala Técnico-administrativa, subgrupo de Contabilidad, consignada en las plantillas con el grado retributivo 21 y dotada en el presupuesto con el sueldo base de 33.000 pesetas y retribución complementaria de 26.400 pesetas anuales y los demás deberes y derechos inherentes al cargo.

Quienes deseen tomar parte en el concurso deberán presentar la instancia solicitándolo, acompaña de los documentos acreditativos de los méritos que aleguen, en el Registro General del Ayuntamiento dentro del improrrogable plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 22 del Reglamento de Funcionarios de Administración

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 22 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local de 30 de mayo de 1952 y artículo segundo del Reglamento sobre Régimen general de oposiciones y concursos de los funcionarios públicos de 10 de mayo de 1957.

Barcelona, 27 de febrero de 1967.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—1.148-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente a la oposición libre para proveer dos plazas de Técnico del Laboratorio Municipal (Bromatolo-gía y Bacteriología).

En la oposición libre para proveer dos plazas de Técnico del Laboratorio Municipal (Bromatología y Bacteriología) ha sido formulada la siguiente relación de admitidos:

- D. Antonio Amo Visier. D. José María Cosculluela Carrasco. D. Francisco Díaz Sanchís.

- D. Gaspar Lombardo Mata,
 D. José Lôpez Ros,
 D. José Luis Loustau Estévez,
 D. Guillermo Mur Arán.
- D. Juan Parés Pujals.
 D. Baldomero Santos Portalés.

El Tribunal calificador ha quedado constituído en la si-

Presidente: Don Enrique Miralbell Andréu, Delegado de Servicios de Sanidad y Asistencia Social, Secretario: El de la Corporación, don Juan Ignacio Bermejo

Gironés. Vocales: Don Francisco González Fusté, Catedrático de la Vocales: Don Francisco Gonzalez Fuste, Catedratico de la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona; don José Séculi Brillas, representante del Colegio Oficial de Veterinarios; don Angel César Gil Rodríguez, y como suplente, don Pedro Lluch Capdevila, representantes de la Dirección General de Administración Local, y don José Ibars Aznares, Director del Laboratorio Municipal.

Se convoca a los aspirantes admitidos para realizar el primer ejercicio de la oposición previsto en la base octava de la convocatoria, que se celebrará el día 10 de abril próximo, a las